
ПРОТОКОЛ № 10 

заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области 

 

25.12.2024                                                                                               14.00 – 15.30 

 

Место проведения: Ульяновская обл., г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 1, каб. 

500 (конференц-зал Общественной палаты Ульяновской области) 

 

Присутствовали: 

 

Горюнов 

Владимир Сергеевич  

 

Камаев  

Риас Ряхимович 

Лебедев Александр 

Владимирович  

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

 

руководитель рабочей группы  

 

 

частный перевозчик города Ульяновска 

Левитас  

Лев Михайлович 

член Общественной палаты Ульяновской 

области 

Мазин 

 Леонид Юрьевич  

 

начальник отдела сопровождения ИТС 

автономной некоммерческой организации 

«Центр организации дорожного движения» 

Слугин  

Максим Николаевич 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска) 

Долгов  

Константин Николаевич  

заместитель Председателя Законодательного 

Собрания Ульяновской области седьмого 

созыва, заместитель руководителя фракции 

«Единая Россия» 

Приглашенные: 

 

 

Быков  

Евгений Александрович  

 

Демьянова  

Юлия Владимировна  

 

Кубрина  

Людмила Викторовна   

заместитель директора департамента 

транспорта Министерства транспорта 

Ульяновской области 

ведущий инженер отдела диспетчеризации 

МКУ «Организатор пассажирских перевозок» 

первый заместитель директора АО «ПАТП-1» 

  



Полюшков 

Андрей Сергеевич  

 

 

Рахматулина  

Гульнара Эсфановна,  

главный эксперт дорожного хозяйства ОГКУ 

«Департамент автомобильных дорог 

Ульяновской области» 

Председатель Ульяновского регионального 

отделения Общероссийской общественной 

организации по охране и защите природных 

ресурсов «Российское экологическое 

общество» 

 Рябов 

 Сергей Валерианович              исполняющий обязанности директора МБУ 

                                                  "Дорремстрой" 

 

Шерстнёв                                 исполняющий обязанности директора МУП 

Александр Сергеевич               "Ульяновскэлектротранс" 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Вступительное слово председателя рабочей группы по проблемам в сфере 

работы общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской 

области Камаева Риаса Ряхимовича. 

2. Об организации обслуживания автомобильных дорог в Ульяновской области по 

состоянию на 25.12.2024. Очистка автомобильных дорог,  обработка мостовых 

переходов, тротуаров. 

3. Об организации вывоза снега в городе Ульяновске. 

4. О работе общественного транспорта на территории города Ульяновска в 

новогодние праздничные выходные дни. 

5. Обмен мнениями, обсуждение, подведение итогов заседания. 

 

ВОПРОС №1. 

СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: в начале заседания поприветствовал всех присутствующих  

и огласил повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области. 

 

Голосование: «за» - 6, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: утвердить повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере 

работы общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской 

области. 

  

ВОПРОС № 2. 

СЛУШАЛИ: 

Рябова Сергея Валериановича,  исполняющий обязанности директора МБУ 

"Дорремстрой",  он рассказал, что работы по очистке и вывозу снега с улиц города 



Ульяновска активно ведутся, по состоянию на 25.12.24 вывезено уже 13560 тон. 

Запасы пескосоляной смеси  и других реагентов созданы и применяются на 

дорогах города в соответствии с погодными условиями. 

Работы ведутся, но есть вопросы: «Движение по 4-х полосной дороге ул. 

Шолмова открыто (но дорога не поставлена на баланс города), очищено только 

1,5 полосы, вдоль обочин стоят припаркованные машины. Необходимо 

установить знаки ограничивающие стоянку по чётным и нечетным дням для 

обеспечения  возможности очистки дороги. Общественный транспорт по улице 

не ходит, что доставляет неудобства жителям нового микрорайона. Для решения 

этой проблемы необходимо оперативно решить этот вопрос» отметил 

председатель рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта ОП УО Риас Ряхимович Камаев.  

       Горюнов В.С. расказал, что перевозчики работают в зимний период. Есть 

вопросы по очистке от снега разворотных площадок некоторых маршрутов. 

Подъезды к Императорскому мосту не обработаны реагентами, что приводит к 

частым д.т.п. 

       Полюшков Андрей Сергеевич, главный эксперт дорожного хозяйства ОГКУ 

«Департамент автомобильных дорог Ульяновской области» рассказал, что работа  

в  зимних условиях на автомобильных дорогах на территории Ульяновской 

области в целях обеспечения безопасного движения транспортных средств 

регламентирована соответствующими распоряжениями и приказами: 

         - Министерства транспорта Ульяновской области, (О подготовке 

автомобильных дорог к эксплуатации в зимний период 2024-2025 годов); 

 -  ОГКУ «Департамент автомобильных дорог Ульяновской области», (о 

работе дорожных организаций в зимний период 2024-2025 гг.). 

           Организована круглосуточная работа диспетчерской службы в ОГКУ 

«Департамент автомобильных дорог Ульяновской области», где ведётся обработка 

информации от подрядных организаций и принимаются сообщения от граждан 

для предотвращения внештатных ситуаций в зимний период.  

           Возобновлена работа центра мониторинга дорожной ситуации, для этого 

задействованы 26 онлайн камер на областных дорогах, работающих в режиме 

реального времени. 

           Функционируют четыре метеорологических поста с определением 

метеорологической обстановки на покрытии проезжей части с определением 

интенсивности движения транспорта: 

1) на въезде в г. Инза у АТП на автодороге Инза – Карсун; 

2) в р.п. Старая Майна на автодороге Чердаклы-Старая Майна; 

3) в с. Новая Майна на автодороге Подъезд к Новая Майна; 

4) в с. Верхняя Маза Радищевского района на автодороге Новоспасское-

Радищево. 

 



  

 

 

  

      Налажена круглосуточная работа диспетчерской службы в ОГКУ 

«Департамент автомобильных дорог Ульяновской области». Сообщения от 

граждан по предотвращению внештатных ситуаций в зимний период 

принимаются на дежурный телефон 79-50-14. Для очистки областных 

автодорог задействовано необходимое количество единиц дорожной техники. 

По состоянию на 25 декабря дорожное покрытие очищено и обработано, 

ограничений по движению транспорта на территории  всех районов области по 

региону нет. Работа дорожных служб в праздничные и выходные новогодние 

дни будет обеспечена в полном объеме в соответствии с графиком» 

            Для качественного содержания областных автодорог годовая 

потребность в противогололедных материалах составляет 172,0 тыс. тонн, в 

настоящее время ПСС заготовлена в полном объёме. Всего на территории 

Ульяновской области расположено 26 пескобаз во всех муниципальных 

образованиях. 

            Заготовленный противогололедный материал проверяется 

лабораторией ОГКУ «Департамент автомобильных дорог Ульяновской 

области» на соответствие качества и возможности применения его для 

ликвидации зимней скользкости. 

           В целях недопущения перемета и отложений снега, препятствующего 

безопасному движению автотранспортных средств на снегозаносимых 

участках автомобильных дорог (50 участков по области) подрядным 

организациям устанавливаются снегозащитные планочные щиты. Всего 

необходимо установить порядка 13000 штук.               Дополнительно в зимний 

период, при достаточном снежном покрове, будут нарезаться до 125 км 

снегозадерживающих траншей. 

            Для дополнительного информирования участников дорожного 

движения об опасности, в целях предупреждения ДТП, вызванных снижением 

сцепных качеств дорожного покрытия, на дорогах области установлены 

дорожные знаки 1.15 «Скользкая дорога» в количестве порядка 760 шт. 

              

Голосование: «за» - 6, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

 

Рекомендовать:  

 



1.Заместителю Председателя Правительства Ульяновской области –  

Министру транспорта Ульяновской области Лазареву Е.А.:  

Обеспечить контроль за своевременной и качественной работой всех 

дорожных служб, общественного транспорта в зимний период на 

территории Ульяновской области.  

2. Главе Администрации города Ульяновска Болдакину А.Е.:  

Обеспечить контроль за своевременной и качественной работой всех 

дорожных служб, общественного транспорта в зимний период на 

территории города Ульяновска. 

3. МБУ «Дорремстрой» обеспечить своевременное и качественное 

выполнение работ по очистке, автомобильных дорог,  обработке 

мостовых переходов, тротуаров в зимний период на территории города 

Ульяновска. 

4. Членам рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области: 

подготовить обращения в администрацию  города Ульяновска о решение 

вопроса по очистке ул. Шолмова. 

 

ВОПРОС №3. 

СЛУШАЛИ:  

Был рассмотрен вопрос порядка вывоза снега с улиц города Ульяновска 

на два полигона временного складирования снега. Докладывал Рябова 

Сергея Валериановича,  исполняющий обязанности директора МБУ 

"Дорремстрой",  он рассказал, что работы по очистке и вывозу снега с улиц 

города Ульяновска активно ведутся, по состоянию на 25.12.24 вывезено уже 

13560 тон. Работает два снегоуборочных комплекса, так называемые 

«золотые ручки», снег вывозится подрядными компаниями на два полигона 

по складированию. 

 «Снег сам по себе безопасен, но после попадания в него примесей: 

реагентов, мусора, нефтепродуктов и т.д., снег становится уже вредным для 

окружающей среды  и подпадает под категорию отходов. При неправильной 

утилизации и складировании могут налагаться административные взыскания, 

а также может возникнуть необходимость получения лицензии на 

организацию вывоза и  складирования снежных масс с улиц. Ответ на 

вопрос, к какой категории отходов относится снег с улиц Ульяновска может 

дать только проведение экспертизы», рассказала  Рахматулина Гульнара 

Эсфановна, председатель Ульяновского регионального отделения 



Общероссийской общественной организации по охране и защите природных 

ресурсов «Российское экологическое общество».  

Камаев Р.Р. и Левитас Л.М. выезжали на полигоны.  «Полигоны не 

оборудованы, существуют инструкции по оборудованию таких сооружений, 

необходимо провести работы по приведению их в соответствие с 

экологическими нормами. Тем более о таких планах администрация города  

говорит не первый годы. Природоохранная Прокуратура заинтересовалась 

этим вопросом, но есть опасения, что решения могут привести к остановке 

вывоза снега, что приведёт к осложнению дорожной ситуации в городе.», 

сказал Левитас Л.М. 

          

      Голосование: «за» - 6, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили:  

1. Членам рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области: 

Подготовить информацию о состоянии  полигонов по складированию 

снега в городе Уляновске и довести её для сведения Природоохранной 

Прокуратуры . 

 

ВОПРОС №4. 

СЛУШАЛИ:  

         О работе общественного транспорта на территории города Ульяновска в 

новогодние праздничные выходные дни рассказала Юлия Владимировна 

Демьянова, ведущий инженер отдела диспетчеризации МКУ «Организатор 

пассажирских перевозок». Она отметила, что  работа общественного 

транспорта в городе Ульяновске будет организована в соответствии с 

утверждёнными графиками. Информация о порядке работы доведена до 

населения через СМИ.  

        «Обеспечение безопасной, бесперебойной и качественной работы всех 

дорожных служб, общественного транспорта в  новогодние праздничные дни 

и зимний период остаются под пристальным вниманием Общественной 

палаты Ульяновской области», - подытожил председатель рабочей группы по 

проблемам в сфере работы общественного транспорта при ОП УО  Камаев Р.Р.  

          На отдельном заседании рабочей группы принято решение рассмотреть 

вопрос организации движения общественного транспорта по ул. Ленина 

города Ульяновска. 

 

 

 

 



      Голосование: «за» - 6, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили:  

1. Принять информацию МКУ «Организатор пассажирских перевозок» «О 

работе общественного транспорта на территории города Ульяновска в 

новогодние праздничные выходные дни» к сведению. 

2. Членам рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области: 

рассмотреть вопрос организации движения общественного транспорта 

по ул. Ленина города Ульяновска на отдельном заседании. 

 

 

 

Руководитель     

                                 

   

 Р.Р. Камаев  

 


